

Förderpreis für Lyrik für Thomas Berger

Der Kelkheimer Autor Thomas Berger, der auch am Richter-Gymnasium unterrichtet, hat jetzt den Inge-Czernik-Förderpreis für Lyrik 2012 erhalten. Thomas Berger, Jahrgang 1952, schreibt seit 1979 Kurzprosa, Lyrik und Essays.

Er veröffentlichte seitdem mehrere Bücher und Beiträge in zahlreichen Anthologien. Die Presse, auch die "Kelkheimer Zeitung", hat mehrfach über sein schriftstellerisches Wirken berichtet.

Der Jury des Literaturpreises lag folgendes Gedicht von Thomas Berger vor:

Sehnlich

Komm in den Schatten

Sprich leise zu mir

Mit Worten dem Schweigen vermählt

Horch auf den Wind im Bambyshain

> Laß mich deine Seele berührn



Informationen findet der Leser auf der Homepage: www.autor-thomas-berger.de